



5 Pièces

110 m²

Réf. SWIPAP 2322

1 680 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa de plain-pied rénovée en 2023 d'environ 110 m2 est édifée sur un terrain plat et arboré de 1100 m2, située dans un agréable domaine privé à proximité d'une charmante plage à l'esprit confidentiel. L'intérieur se compose d'un espace de vie principal accueillant, d'un salon/salle à manger avec une belle hauteur sous plafond, agrémenté d'une cheminée de caractère qui apporte une touche chaleureuse et lumineuse, le tout avec une vue imprenable sur la mer. La villa comprend trois chambres, dont une avec un lit escamotable de qualité, permettant de transformer l'espace en un vaste ...

This single-storey villa renovated in 2023 of approximately 110 m2 is built on a flat and wooded plot of 1100 m2, located in a pleasant private estate near a charming beach with a confidential spirit. The interior consists of a welcoming main living space, a living/dining room with a beautiful high ceiling, decorated with a character fireplace which brings a warm and bright touch, all with a breathtaking view of the sea. The villa has three bedrooms, one of which has a quality Murphy bed, allowing the space to be transformed into a large office during the day. Two large shower rooms with ...

SAUT WINTER IMMOBILIER

21 boulevard Louis Blanc - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

